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SURABAYA - Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Toni Harmanto hadir di kejuaraan



terbuka Cheng Hoo Cup I Th 2023, didampingi Pejabat Utama (PJU) Polda
Jatim, pada Jumat (28/7/2023), di Gor Teknis Meja Dispora Jawa Timur, Jalan
Kertajaya Indah Surabaya.

Dalam kesempatan itu, Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Harmanto juga ikut
memeriahkan kejuaraan dengan bermain tenis meja melawan salah satu atlet,
yang juga sebagai simbol dimulainya kejuaraan terbuka Cheng Hoo Cup I th
2023. 

Anggota DPR RI Endang Kurnia Saputra menyebut, kehadiran Kapolda Jatim
dan Pangdam V Brawijaya ini sangat dinanti Masyarakat.

Endang Kurnia menyebut bahwa Kapolda Jatim dan Pangdam V Brawijaya
sangat kompak.Hal itu menurut Endang Kurnia dua pucuk pimpinan TNI dan Polri
senantiasa bersama – sama disetiap kegiatan yang ada di wilayah Jawa Timur.

"Kalau pak Ali Markus menyebut tiada hari tanpa ping-pong. Kalu saya
menyebut, tiada ivent tanpa pak Toni dan pak Farid," ucapnya Endang Kurnia
dalam sambutannya.

Anggota DPR RI Komisi XI itu juga menyebut bahwa Kapolda Jatim dan
Pangdam V Brawijaya adalah Dwi Tunggal yang sangat solid dan patut
diapresiasi.

"Beliau ini dwitunggal yang sangat solid dan patut kita apresiasi. Saya memang
anggota Komisi XI DPR RI, tapi saya arek Suroboyo asli,jadi kalo saya melihat
ada pejabat yang seperti ini rasa-rasanya menjalani kehidupan di Surabaya dan
Jawa Timur itu ayem,”ujar Endang Kurnia.

Sementara itu ketua panitia, , Abdullah Nurawi yang juga sebagai ketua umum
Yayasan Masjid Cheng Hoo Indonesia mengatakan, turnamen ini menjadi ajang
pencarian bakat bibit muda atlet tenis meja. 

Ia juga mengatakanTenis meja ini adalah turnamen tingkat nasional, yang diikuti
oleh peserta dari berbagai daerah di Indonesia. 

“Tujuannya adalah kita mengumpulkan dan memberikan wadah untuk dapat
bersama-sama berkolaborasi meningkatkan prestasi-prestasi mereka,
meningkatkan ahlak dan sportifitas untuk bangsa Indonesia
kedepan,"pungkasnya. (*)


